

Más de 2.300 estudiantes han certificado su nivel de inglés en la PUCV

La casa de estudios es un centro examinador oficial de la Universidad de Cambridge

El inglés es uno de los idiomas más hablados a nivel mundial. Se estima que más de 1.400 millones de personas lo utilizan diariamente y su alcance es verdaderamente global. Las revistas científicas más prestigiosas y las investigaciones de vanguardia se publican en inglés, lo que convierte a este idioma en una herramienta clave para acceder a nuevos conocimientos y oportunidades.

En este contexto, la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso cuenta con el Programa de Inglés como Lengua Extranjera (PILE), que tiene más de 12 años de trayectoria, dicta cursos de inglés al 100% de las Unidades Académicas y ha certificado a más de 2.300 estudiantes, siguiendo los parámetros del Marco Común Europeo de Referencia para las Lenguas y ofrece acreditación de la Universidad de Cambridge, dado que nuestra Casa de Estudios es un centro autorizado para emitir dicha certificación.

La coordinadora del PILE, Daniella Guerra, señaló que uno de los principales objetivos del programa es certificar al mayor número posible de estudiantes de la PUCV con el respaldo de la Universidad de Cambridge, generando aprendizajes de calidad y ofreciendo becas para

facilitar el acceso a esta certificación.

“Los exámenes se realizan dos veces al año, pero se tiene proyectado aumentar la frecuencia, incluyendo una convocatoria en enero de cada año. Esta medida responde a las demandas de los estudiantes que acceden al programa de intercambio a países de habla inglesa. Para ello, el Programa de Inglés está trabajando de manera coordinada con la Dirección General de Asuntos Internacionales de la Universidad”, complementó.

La idea es que se sumen también funcionarios, funcionarias y alumni, posicionando al programa como un centro líder en certificación de inglés en la región.

Recientemente, la PUCV fue sede para la capacitación anual de los examinadores de Cambridge de todo Chile, quienes se

reunieron en la Facultad de Negocios y Economía para analizar los nuevos desafíos en la evaluación oral del inglés, en los diversos niveles del Marco Común Europeo de Referencia para las Lenguas, mejorar las metodologías y actualizar el uso de tecnología que se requiere para el registro y envío de resultados a Cambridge.

“Somos la cara visible de los exámenes internacionales de Cambridge en la región de Valparaíso. Vemos un gran potencial para seguir creciendo como centro de certificación, brindando a nuestros estudiantes las herramientas necesarias para acceder a mayores oportunidades laborales. Un alumno certificado en inglés por la PUCV tiene un abanico mucho más amplio de opciones laborales”, explicó Guerra.

Además, este 2024, el PILE comenzó con cursos de inglés online para estudiantes de doctorado, enfocados en inglés académico, lo que les permite certificarse y prepararse para desarrollar sus publicaciones”, añadió.

UNA UNIVERSIDAD QUE ABRE PUERTAS

La PUCV es un centro examinador oficial de Cambridge Exams, lo que ha permitido certificar a más de 2.300 estudiantes en los niveles B1, B2 y C1, abriendo puertas a nuevas oportunidades en Chile y el extranjero.

Además, el Programa de Inglés ha impartido cursos sincrónicos online Faculty para docentes y funcionarios que buscan fortalecer sus competencias lingüísticas. De manera presencial, se han ofrecido cursos a través de la Dirección de Inclusión en los programas BETA y Propedéutico, y se han llevado a cabo cursos orientados a perfeccionar los niveles más avanzados de inglés para estudiantes interesados en internacionalizar su carrera.

El reporte EPI (English Proficiency Index) 2024 reveló que Chile ocupa el puesto 47 a nivel mundial en el dominio del inglés, avanzando siete posiciones con respecto a 2023. En Latinoamérica, Chile se ubica en el puesto 8.

La PUCV reafirma su compromiso con el desarrollo de competencias de idioma inglés en pre y postgrado y la certificación de la Universidad de Cambridge otorgando un sello de excelencia en la formación de líderes capaces de enfrentar los desafíos del entorno internacional.

